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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

せていただいた先輩ＰＰの皆様、同級生会員の皆様、
もっともっと申し上げたいことはたくさんありますが、
このような優秀な会員のもとで会長をさせていただき
ましたことは、私の生涯の大事な宝となりました。
　これで私の年度は終わりますが、次の岩渕年度も皆
さんの特段のご協力をお願い申し上げまして、最後の
会長要件と致します。本当にありがとうございました。

・登米市総務部市長公室より
　　市制10周年記念式典出席に対するお礼状が届く
・登米保健所より
　　「ダメ・ゼッタイ」募金協力のお願い

・体操委員会（高橋利光副委員長）
　おなじみのテレビ体操と秋山茂夫委員長が考えまし
た肩の回し、腕の体操を取り入れてやりました。皆様
ご協力ありがとうございました。
・国際奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　当委員会では 5つの目標を立てて進めて参りました。
1．姉妹クラブである台北西門ＲＣとの交流
　 3月 9 日、北台西門ＲＣ創立38周年記念式典に会
長以下 8名で参加いたしました。
2．ロータリーの翼の受け入れ
　栗原ゾーンで引き受けましたので、登米ゾーンで
は引き受けはありませんでした。
3．世界大災害時の救援活動
　今年はネパールで大震災がありましたので、ガバ
ナー事務所を通して義援金を送りました。
4．ポリオ撲滅運動
　この件に関しましては、ロータリー財団委員会で
していただきました。
5．世界大会への参加
　年度はじめ 2名の参加予定者がありましたが、諸
事情により不参加となりました。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　11月 6 日、クラブの国際ロータリー財団年間活動へ
の協力と理解を深めるためのフォーラムを実施しまし
た。財団への寄付は20名の会員にご協力をいただき
318,000円を送金致しました。この中にはポリオ撲滅
運動への寄付も含まれています。ご協力有難うござい
ました。
・米山記念奨学会委員会（佐藤靜市委員長）
　年度当初掲げた事業計画を会員皆様の協力の上で進
めて参りました。米山記念奨学会の寄付金については、
　普通寄付金：クラブより上期54名、下期55名で
　　　　　　　計218,000円を寄付しました。
　特別寄付金： 3 名の会員より261,000円の寄付金を
　　　　　　　いただき、第 1回米山功労者となる。
・復興支援特別委員会（菅原文之委員）
　 3・11の震災が起きてから、阿部賢悟会長→私→遠
藤光則会長→佐々木源悦会長→猪股育夫会長と足かけ
5人の会長が取り組んで参りました。復興支援を通し
て得たものは当クラブとしては大きいものがあったの
ではないかと思っております。普段は思っていてもこ
の位他クラブと接することは出来ないのではないか。
そういうことを通して余目、伊丹、大宮等々友好的に
接するようになりました。当初掲げた活動を継続的に

出来たと思っております。
・パスト会長会（佐々木源悦幹事）
　当初 3つの目標を掲げましたが、50周年記念事業へ
の参加協力、他クラブとの交流及び被災地支援を通じ
て友好的になったクラブとの交流協力は出来ましたが、
3つ目のパスト会長主催の懇親も兼ねた旅行は実施す
ることは出来ませんでした。
・会員選考委員会（佐竹孝行委員長）
　今年度は、 1名の新入会員の推薦がありましたので
阿部靖公氏を選考し、新入会員となっていただきまし
た。
・バッチ交換（会長バッチを次期会長へ）

・猪股育夫会長あいさつ
　会長として最後の挨拶となりました。当クラブ最終
例会でありますバトンタッチ例会は、親睦と一年間の
活動の慰労も兼ねています。今夜はこのように多くの
会員に参加していただきました。また布施孝尚会員に
は市長というお忙しい公職の中出席いただきました。
そして本当に多くの会員に出席いただき心から感謝申
し上げます。今夜は楽しくおいしいお酒をいただきた
いと思います。むすびに今夜のセッティングをしてい
ただきました及川昭宏親睦活動委員長はじめ、委員会
の皆様に感謝申し上げ挨拶と致します。
・乾杯の発声（遠藤光則会員）
　今年度の猪股育夫会長は50周年記念事業があり大変
素晴らしいものでありました。岩渕正彦会員には次期
会長として更なるご活躍をご祈念して乾杯の音頭をと
らせていただきます。乾杯！！

第2506回例会　2015. 6. 25　№49
＜バトンタッチ例会　於「味処 小竹」18：30～＞

・本日の出席率　94.55％

・猪股育夫会長以下　出席会員全員よりいただきまし
た。ありがとうございました。

　みなさんこんばんは。
　今日になって一年間の早さに驚いています。この一
年は22の委員会の委員長はじめ会場監督、理事、会計
のメンバーに私の進む方向を照らしていただきました。
お陰様で何とか私の佐沼ロータリークラブ会長の責を
終わらせていただくことになりました。先輩方の通っ
た道をたどりたどり、やっと終点に着いたという思い
であります。正直ほっとした心境であり、先輩の皆様
のご苦労がやっと分かったような気がします。
　私の年度の一年を振り返ってみますと、 7月第 2例
会の 7月10日は地区で一番最初のガバナー公式訪問が
行われ、本格的にスタートしました。
　 8月になりますと、例会は 3回だけでしたが、いよ
いよ50周年式典モードに入り 7日の例会で、かわきり
に菅野幸一郎来賓等、接客委員長のフォーラムが開催
されました。
　 9月になりましたら、阿部泰彦復興支援特別委員長
とともに、寒川ＲＣの南三陸町支援に同行しました。
　10月になりますといよいよ布施孝之大会会長、八谷
郁夫大会副会長、佐藤幸一実行委員長はじめ、会員全
員総力で挙行しました、クラブ創立50周年記念式典が
ありました。やはり本番に強い佐沼ロータリークラブ
の底力を見せつけた式典であったと思います。会員の
皆さん本当にお疲れさまでした。また辺野古基地のあ
る名護ＲＣ奥本弘文Ｐ・Ｐのクラブ例会訪問も10月に
ありました。

　11月には築館ＲＣ創立50周年記念式典に参加しまし
た。クラブ例会では、ロータリー財団奨学生鈴木智恵
さんのスピーチとやまと在宅診療所田上佑輔氏のス
ピーチをいただきました。
　12月は思い出に残る楽しかった親睦クリスマス会。
私は初めて妻とのキャンドルサービスを体験しました。
チャリティーオークションでは売り手の岩渕栄市会員
のつり上げ方がうまかったのか166,000円の記録的な
売上げでした。
　 1月は会員の歳祝いをかねた移動夜間新年例会が若
鮨にて開催されました。
　 2月はゲストスピーカー東部地域事務所長加藤慶太
様による「登米の視点―地域を将来につなぐ」と題し
た有意義であった講演。また山口淑子ガバナー参加の
もと、クラブ3委員会主催「国際ロータリーデー」の
実施。ロータリーデーが実際に行われたのは地区でも
稀であったと聞いており、 5分区では佐沼だけで、ク
ラブの存在感を示すことができた例会でした。
　 3月は台北西門ＲＣ創立38周年記念式典に参加し、
大歓迎を受けて来ました。
　 4月には盛岡での地区大会に参加。前日の夜に熊谷
敏明幹事と過ごした楽しかった盛岡の夜。翌日の懇親
会では清水健会員と岩渕正彦副会長が参加した「わん
こそば早食い大会」など楽しいひと時でありました。
同じく 4月は「くんぺる」さんでお花見移動例会開催。
　 5月は、10日余目ＲＣ創立45周年記念式典、15日石
巻ＲＣ創立60周年記念式典に参加しました。
　最終月 6月は、21日㈰に塩釜クラブで行われたゲイ
リー・Ｃ．Ｋ．ホァンＲＩ会長地区合同例会へ参加し
ました。この様にいろいろ出席できましたのも、偏に
会員皆様のお支えがあったこそであります。本当にあ
りがとうございました。
　クラブ内では、熊谷敏明幹事には忙しい中まめにこ
なしていただき、ほとんどの段取りをしていただきま
した。また事務の大田さん、各委員会の委員長、代理
出席をしていただきました岩渕正彦副会長、とよまＲ
Ｃの皆さん、アドバイスやいろいろ貴重な昔話を聞か

会長要件 猪股育夫会長
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幹事報告 熊谷敏明幹事

クラブ協議会 （担当：熊谷敏明幹事）その 3

本日の出席率

ニコニコボックス
懇親会 （担当：及川昭宏親睦活動委員会委員長）

乾杯の発声をする遠藤光則会員

猪股育夫会長、
　最後の会長要件

猪股育夫会長から
　岩渕正彦次期会長へ
　　　　　　バッチ交換


